



Relation entre les signes

CANCER/BALANCE

La relation est bien complexe! En fait, il faut se méfier des apparences : le Cancer a certes besoin de protection et la Balance l'aide volontiers. Mais tout se complique quand le Cancer se rend compte que la Balance est tout de même fragile parce qu'elle hésite, parce qu'elle peut se tromper dans ses jugements. Le Cancer appelle la Balance à plus de prudence et sa lucidité peut inverser la relation : c'est le Cancer qui protège la Balance. Il y a donc souvent des disputes, la Balance est trop attachée à l'aspect extérieur des gens et des choses pour le Cancer. Par contre, la Balance pousse le Cancer à sortir de sa réserve en groupe.